

WIR DANKEN VON HERZEN

Die mitfühlende und überwältigende Anteilnahme beim Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserem Mami, Schwiegermami und Grosi

Elsbeth Frehner-Knechtli

11. Januar 1947 – 14. Oktober 2023

hat uns tief bewegt und Kraft gegeben.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir in dieser schwierigen Zeit entgegennehmen durften, haben uns Trost gespendet. Zahlreiche Trauerkarten mit sehr persönlichen Worten, jeden einzelnen Händedruck, die herzlichen Umarmungen und die einfühlsamen Gespräche haben uns enorm geholfen und werden uns weitertragen.

Elsbeth hat sich ihr ganzes Leben lang für soziale Projekte eingesetzt. Es hätte sie sehr gefreut, dass ihr alle so grosszügig zugunsten der Alzheimervereinigung Zürich gespendet habt. Herzlichen Dank.

Wir bedanken uns ausserdem bei:

- den medizinischen Einrichtungen, welche Elsbeth würdevoll betreut, gepflegt und medizinisch gut versorgt haben, wie dem Kantonsspital Winterthur, dem Spital Bülach und der privaten Spitex DanMedical
- Herrn Dr. med. H. Cin und seinem fürsorglichen Praxisteam für die umsichtige medizinische Versorgung zu Hause und der feinfühligem Angehörigenbetreuung
- dem Saumchörli Herisau für den bewegenden und gefühlvollen Appenzeller Gesang in der Kirche

Wir mussten uns von einem wunderbaren Menschen verabschieden, lassen wir Elsbeth in unseren Herzen weiterleben.

Wallisellen, im November 2023

Die Trauerfamilien